

lerfaschismus, ihren Angehörigen sowie den Gefühlen aller ehrlich und rechtlich denkenden Menschen.

Angesichts der revanchistischen Politik der Bundesregierung sind wir uns dabei der historischen Verpflichtung bewußt, daß die Verfolgung und gerechte Bestrafung der Nazi- und Kriegsverbrecher eine unabdingbare Voraussetzung dafür ist, daß nicht noch einmal diese faschistischen Kräfte die Welt mit einem neuen Krieg überziehen können.

Die Deutsche Demokratische Republik wird dabei ihre nationale und internationale Verpflichtung in Ehren erfüllen!

Ich bitte Sie, dem Gesetz Ihre Zustimmung zu geben.